

Marie Eggert wird überraschend Kreismeisterin im 4-Kampf

Am vergangenen Samstag fanden in Pfullingen die 4-Kampfmeisterschaften des Kreises Reutlingen und der Region Achalm statt.

Wieder herrschte bestes Wettkampfwetter für die Uracher Neulinge. Keiner der Athleten hatte bisher einen solchen Wettkampf absolviert. In der Klasse M 13 gingen Hannes Göppinger und Max Guschlbauer ins Rennen. Hannes warf den 200g Ball auf 37m und Max auf 30,50m. Im 75m Sprint blieb die Zeit bei 11,90sek für Hannes und 13,02sek für Max stehen. Im Hochsprung überwand Hannes die Latte bei 1,24m und Max bei 1,16m. Beim Weitsprung wurden 3,84m für Hannes und 3,32m für Max gemessen. Beide beendeten ihren 4-Kampf mit 1374 bzw 1140 Punkten auf Rang 15 und 17. Die Athleten hoffen nun auf weiteres trockenes Wetter, um weiter Hochsprung zu üben.

Für Amelie Weber (W13) kam dieser Wettbewerb noch zu früh. Ohne gültigen Versuch beim Hochsprung, jedoch mit 3,30m beim Weitsprung und 12,66sek über die 75m und 24m mit dem 200g Ball kann sie trotzdem zufrieden sein.

Marie Eggert (W12) ging nicht fit in ihren ersten 4-Kampf. Sie begann im Hochsprung mit einer neuen Bestleistung auf 1,36m und scheiterte knapp an 1,40m. Danach bekam sie Schüttelfrost, wollte aber unbedingt den Wettkampf beenden. Im anschließenden Weitsprung landete sie bei 4,06m und die 75m sprintete sie in 11,45sek. Mit dem 200g Ball erzielte sie 22,50m und belegte am Ende mit 1568 Punkten in der Region einen hervorragenden 3. Platz und wurde Kreismeisterin der Klasse W 12.